帯広市立広陽小学校 学校だより
Obihiro Koyo Elementary School





令和 5年 9月26日 **No 10 文責野田 淳**

<重点教育目標>

心と声と目線をそろえ、よく考え、よく動く広陽っ子!

- ~ あいさつ・ありがとう・やる気・根気 ~
- ○整える(くつ・言葉・姿勢)
- ○交わす(あいさつ)
- ○みがく(聞く態度)

修学旅行 無事終了! 学習発表会 お待ちしています!

带広市立広陽小学校長 野田 淳

8月30日~31日に、修学旅行に行ってきました。新型コロナウイルス感染や事故もなく、全児童は1人も欠けることなく健康に帰ってくることができました。児童1人1人の頑張りと協力して頂いたご家族や関係者の皆様、引率の先生方に心より感謝申しあげます。

さて、今年の修学旅行で随所に感動的な出来事が起こりました。その中でも、特に2つのエピソードをお伝えしたいと思います。

1つは、ホテルの夕食会場での出来事です。そろそろ食事時間も終わろうとしてると、どこからか丁寧に皿を重ねる音が聞こえてきました。そして、その音は静かに広がっていきました。スタッフの皆さんが片付けやすいように、各テーブルの上の食器がきれいにまとめられていました。誰が指示したわけでもありません。大変感動しました。

もう1つは、小樽水族館での出来事です。6年生の皆さんは普段通り、入場ゲートの担当の方に「こんにちは!」「お願いします!」と気持ちのいい挨拶をしながら入っていきました。担当の方も「こんにちは!」と最後まで気持ちよく挨拶をしてくれていました。しばらくすると別の修学旅行だろう団体が同じように入場ゲートにやってきました。入場ゲート担当の方は先ほどと同じように挨拶をするのですが返事はありません。挨拶をすることもなく静かにそのまま素通り

で入っていきました。担当の方は途中から挨拶をしなくなりました。気持ちのいい挨拶を自然に行える6年生の皆さんを、また大変誇りに思いました。よき伝統として引き継がれていってほしいと思います。

さて、10月の学習発表会へ向け、各学級・学年の準備が始まりました。学年により器楽発表、または劇の発表があります。4年前の形に戻しての開催になりますので、それぞれの学年の発表に合わせてたくさんの皆様のご来校をお待ちしております。





広陽フェスタ終了! ありがとうございました!!

片野PTA 会長、大貫子育て教育部 長を中心とした子育て教育部員の皆様、ミッケやさんさんパークの皆様、 更に大谷高校のボランティア皆様も手 伝いに来てくれ、4年ぶりに広陽フェ スタを開催することができました。

また、多くの児童・保護者の皆様に ご来校頂き、大成功で広陽フェスタを 無事終えることができました。

低中高学年でそれぞれ2つのイベント・お店を担当してくださいました。 子供たちの歓声と笑顔がはじけたフェスタとなり、いい思い出になったと思います。

本当にありがとうございました。

















10月の行事

10月2日(月) 交通安全指導日・KTSBA 職員会議 あゆみ配付

> 3日(火) プール(1,5,3 年) いじめ·不登校·非行対策委員会

4日(水) 学年研修 朝ミッケ!4年

5日(木) 色覚検査3年 相談日

6日(金) 研修日 ALT 法制研 雪印メブミルク出前授業4年 体育館開放半面(15日まで)

7日(土) さんさんパーク

9日(月) 開校記念日 スポーツの日

10日(火) 給食費·P費(低) 校長会議

1 1日(水) 学年研修 プール(4,2,6年) 給食費·P費(中) 12日(木) 給食費·P費(高) 教頭·主幹会議 学発係活動5·6年 相談日

13日(金) 給食費·P費(予備) ALT

16日(月) 交通安全指導日 • KTSBA 学発係活動 5 · 6年

体育館開放全面禁止(20日まで)

17日(火) 学発総練習

18日(水) 学年研修 プール(3,1,5年)

19日(木) 西陵中職場体験受け入れ 相談日

20日(金) 学習発表会

24日(月) 合同学習発表会

25日(火) 学年研修 朝ミッケ!5年 マクドナルド防犯教室1年 さんさんパーク

28日(土) さんさんパーク

30日(月) 研修日

31日(火) 月末統計

